

Protokolleintrag vom 06.04.2011

2011/115

Postulat der Grüne-Fraktion vom 06.04.2011:

Entwicklungshilfe der Stadt Zürich, Zusatzkredit für das Jahr 2011

Von der Grüne-Fraktion ist am 6. April 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, dem Gemeinderat mittels Zusatzkredit eine Budgetergänzung zu beantragen, damit die Entwicklungshilfe auch für 2011 auf die seit 2009 übliche Höhe von jährlich 2.5 Millionen festgesetzt werden kann.

Begründung:

Die Rücknahme der Kürzungen im Bereich der Entwicklungshilfe würde die Erfolgsrechnung der Stadt Zürich mit zusätzlich höchstens 2 Millionen Franken belasten.

- In Kenntnis der guten Finanzlage der Stadt Zürich,
- in Anbetracht der Tatsache, dass die Schweiz auch künftig den international im Rahmen der UNO Milleniumsziele gesetzten staatlichen Beitrag an die Entwicklungszusammenarbeit im Umfang von 0.7% des BIP deutlich unterschreiten wird
- und unter Berücksichtigung der Tatsache, dass auch aus Kreisen jener Ratsmitglieder, welche dem Spar-Budget als Gesamtpaket zustimmten, einzelne Sparmassnahmen als problematisch bezeichneten

ist es sinnvoll, diese Frage ausserhalb der Budgetdebatte nochmals nüchtern zu debattieren.

Mitteilung an den Stadtrat